

BROADCAST

2 Politisi Senior Barru Andi Haeruddin dan Amin Kadir Tegaskan Dukungan ke Dokter Ulfah-MHG

Ahkam - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Oct 15, 2024 - 09:18



Paslon Bupati dan Wakil Bupati Barru Dokter Ulfah-MHG saat melakukan sosialisasi dikediaman Andi Haeruddin di Sumpang Binangae

BARRU- Pasangan calon (Paslon) nomor urut 02 Dokter Ulfah-MHG semakin mantap mengikuti kontestasi Pilkada Barru tahun 2024. Pasalnya, dukungan dari

berbagai elemen untuk dua anak muda tersebut, terus mengalir tanpa henti.

Lintas elemen masyarakat, tokoh, kalangan ibu-ibu, kaum muda gen Z dan millenial hingga mantan pejabat ramai-ramai menyerukan dukungannya ke pasangan nomor 2 dengan tagline 'Barru Maju Bersama'.

Terbaru, dua tokoh masyarakat yang merupakan politisi senior Barru sekaligus mantan anggota DPRD Andi Haeruddin dan Amin Kadir dengan tegas menyuarakan dukungannya untuk Dokter Ulfah-MHG.

Menurut Andi Haeruddin, Keberlanjutan pembangunan di tanah Hibrida ini harus didukung penuh. Ini sangat penting didorong bersama, untuk memastikan program yang sudah berjalan baik di Barru saat ini, tidak terhenti dan terus memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Bismillah, dengan ini kami menyatakan dukungan penuh kepada pasangan nomor 2 dokter Ulfah dan MHG di Pilkada 2024. Kami siap bergerak untuk memenangkan pasangan ini," tegas Andi Haeruddin.

Selain itu, Paslon dua tokoh anak muda Ulfah-MHG dinilai memiliki program-program realistis serta mampu menjawab tantangan dan permasalahan yang saat ini dihadapi oleh masyarakat Kabupaten Barru.

Ulfah-MHG hadir memberikan solusi seperti, bantuan modal usaha, jaminan asuransi, seragam sekolah gratis dan beasiswa pendidikan.

Jaminan BPJS kesehatan gratis dan BPJS ketenagakerjaan pun siap dicover oleh pasangan Ulfah-MHG jika terpilih nantinya.

Untuk itu, Andi Haeruddin mengajak seluruh masyarakat Barru untuk bersatu memenangkan pasangan nomor 2 di Pilkada 2024.

"Kami siap memberikan dukungan penuh, karena kami percaya bahwa hanya dengan Ulfah-MHG, pembangunan di Barru dapat terus berlanjut dan semakin baik," ujar mantan wakil ketua DPRD Barru itu.

Sebagai bentuk keseriusannya, Andi Haeruddin juga menghiasi kediamannya dengan spanduk besar bergambar Barru Maju Bersama, dokter Ulfah-MHG.

Sementara Amin Kadir menegaskan dukungannya mutlak untuk pasangan nomor 2 sebab keturunan pemimpin dengan kualitas yang sudah teruji.

"Keturunan pemimpin. Jadi tidak perlu ragu memilih pasangan dokter Ulfah," jelasnya.